

VerdadAbierta.com presenta una completa investigación periodística de cómo se ha dado el despojo de tierras en los Llanos Orientales de Colombia en la última década. Este especial multimedia revela cómo los grupos armados que se asentaron en estos territorios de colonización reciente, desplazaron a la fuerza a miles de campesinos y los obligaron a abandonar o a transferirles sus fincas.

[Ver video](#)

La informalidad de la propiedad de la tierra facilitó el robo de más de 340 mil hectáreas en los departamentos de Meta y Casanare y dificulta la devolución a sus legítimos dueños, tarea que recién en 2012 empieza el actual gobierno Santos. Esta investigación reconstruye así mismo siete casos de despojo en los que fueron víctimas familias llaneras, y pone al descubierto quiénes tienen las tierras usurpadas hoy. El caso más dramático fue el que siguió después de la masacre de Mapiripán.

<http://www.verdadabierta.com/el-destierro-del-llano>